

## EDITORIAL

---

Es imperativo pedir disculpas a nuestro lectores y seguidores. Lamentamos profundamente las deficiencias de acceso y los problemas que se han sucedido durante el otoño. Desde septiembre el acceso a nuestra publicación ha sido irregular e incluso dio la sensación de que desaparecíamos. Nada más lejos de nuestra voluntad e intención, un fallo en el servidor en el que estaba alojada nuestra publicación ha sido responsable, el aparato dejó de funcionar inesperadamente. Afortunadamente disponíamos de copia de seguridad pero tuvimos que recorrer un nuevo camino para evitar la repetición del desastre, por eso hemos situado nuestra revista en el servidor de publicaciones de la Universidad Autónoma de Madrid. Aprovechamos este espacio para agradecer a Beatriz Mangada y Mar Merino del servicio de publicaciones de la UAM por su ayuda y las facilidades dadas para restaurar la revista y ponerla nuevamente a disposición del público en un tiempo breve. Además nos han brindado una mejora con la adscripción de un DOI para cada número y dentro de poco también habrá DOI para los artículos gracias a la actualización de nuestro modelo de publicación (al cual tienen que adaptarse de ahora en adelante todos aquellos que deseen publicar con nosotros). Otra buena noticia es la reforma del portal del IULCE, donde nuestra revista tiene un lugar destacado ([www.iulce.es](http://www.iulce.es)). Entretanto, mientras se sucedían todos estos avatares técnicos, se publicó el monográfico previsto para septiembre en noviembre y este número, un poco delgado, entra en máquinas en diciembre como regalo de Navidad. Desde el consejo editorial de Librosde la Corte les deseamos unas Felices Fiestas y un próspero Año Nuevo.

LA DIRECCIÓN